

Monsieur J.B. Jean-Guy Saint-Martin, âgé de 38 ans et originaire de Saint-Nazaire d'Acton (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Zaïre.

Monsieur Saint-Martin (baccalauréat ès arts et baccalauréat en sciences de l'Université de Montréal) est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1975. En 1977, il a été nommé directeur général de la Direction de l'Afrique francophone (ACDI), poste qu'il occupe actuellement.

Monsieur Saint-Martin remplacera M. R.A.J. Chrétien, qui sera réaffecté à l'Administration centrale.